030	UTBM Service communication	L'EST REPUBLICAIN	15 MARS 2022
		Belfort	Trophée de la mixité

Quatre femmes récompensées aux Trophées de la mixité dans l'alternance

O rganisée par la Maisons de l'information sur la formation et l'emploi (Mife) en partenariat avec la délégation départementale aux droits des femmes et à l'égalité, la septième édition des Trophées de la mixité dans l'alternance 2020, s'est clos lors d'une cérémonie, mercredi à la préfecture du Territoire de Belfort, sous la houlette de Raphaël Sodini préfet du département. Une cérémonie retardée, à cause des conditions sanitaires de 2020 et 2021.

Ces trophées récompensent des hommes et des femmes qui travaillent dans des métiers où l'on voit habituellement des femmes pratiquer des métiers d'hommes et vice versa. Douze candidats étaient en lice pour cette septième édition.

Ces trophées mettent en avant les entreprises qui s'engagent pour la mixité du genre et récompensent le parcours de ceux qui ont fait le métier de leur choix. Ils promeuvent les entreprises ayant recruté et valorisent les orga-



Récipiendaires, partenaires, élus, représentants de la Mife réunis en fin de cérémonie autour de Raphaël Sodini, préfet du Territoire de Belfort. Photo ER

nismes de formation. Ont reçu des trophées les trois premiers et le coup de cœur du jury, formé de la directrice de la Mife, de représentants de la Direccte, des chambres de métiers et de commerce. Tous les partenaires de l'action, la région, le préfet, les élus, les représentants des chambres consulaires à l'unanimité, dans leurs interventions, ont appuyé sur l'importance de l'apprentissage et la mixité du genre.

Les lauréates

• Fanny Jeanblanc, qui effectue un BTS en aménagement paysager au CFA de Valdoie et occupe un poste d'apprentie, a remporté le premier prix. « J'ai réussi grâce au soutien de mes parents », dit-elle. • Lydie Jeanroy remporte le deuxième prix : « Je trouve que le métier de paysagiste concepteur est un très beau métier ». • Troisième, Carine Jacquet, âgée de 44 ans, effectue actuellement un BPJEPS au sein de profession sports et loisirs. « L'âge n'a pas de frein », a déclaré la basketteuse. • Coup de cœur, Julie Figard effectue un diplôme d'ingénieur génie électrique en apprentissage au sein de l'UTBM/CFAI et en entreprise. « Mes parents sont fiers de moi car j'ai eu mon diplôme bien que des filles soient peu nombreuses dans ce domaine ».